

10.10.2020 10:56

## **BFP-Vorstand beruft neuen Pressesprecher**



Erzhausen - Neben vielen anderen Themen hat sich der Vorstand des BFP in seiner Sitzung am 7. und 8. Oktober auch mit dem Stellenwert und der Wichtigkeit von Kommunikation beschäftigt. „Wir müssen über das Gute, was in unserem Bund und in unserem Land passiert, auch reden. Gerade die sozialen Medien sollten wir nicht nur den anderen überlassen“, so Präses Johannes Justus.

Deshalb hat der Vorstand jetzt Pastor Daniel Aderhold als neuen Verantwortlichen für den Bereich „BFP-Medien und Kommunikation“ berufen. Im Team des BFP-Generalsekretärs nimmt er mit dieser Aufgabe ab sofort auch die Funktion des Pressesprechers des Bundes wahr. Damit tritt er die Nachfolge von Pastor Horst Werner an. Der Präses dankte dem scheidenden Pressesprecher für seine Tätigkeit in diesem Bereich.

### **Newsletter im neuen Look**

Gleichzeitig stellte der neue Pressesprecher das überarbeitete Outfit des Newsletters „bfp-aktuell“ vor, der mittlerweile 5000 Empfänger verzeichnet. Bedingt durch die Umstellung pausierte dieser für einige Monate und nimmt nun mit verändertem Konzept und Design unter

seiner Verantwortung wieder Fahrt auf. Die internen „Impulse aus dem Vorstand“ werden unter Verantwortung von Frank Uphoff unverändert weitergeführt.

### **Mit Medien vertraut**

Daniel Aderhold arbeitet seit 2007 in verschiedenen Verantwortungsbereichen in der BFP-Geschäftsstelle. So ist er dem einen oder anderen noch als Leiter des BFP-Verlags „Leuchter Edition“ bekannt, wo er bis zum Ende der Verlagsarbeit im Januar 2010 für das Programm verantwortlich war. Oder auch als Leiter der Kalenderredaktion „Inspiration durch Gottes Wort“, wo er sich ebenso wie in der Herausgabe von Büchern beim BFP-Bundeswerk „Forum Theologie & Gemeinde“ ehrenamtlich engagiert.

Der verheiratete Familienvater wohnt in Erzhausen auf dem BFP-Campus. Aus seiner Sicht bringt das einige Vorteile. So könne er trotz der Aufgabenfülle in der Familie präsent sein, da sein Arbeitsweg nur wenige Meter betrage. Und es bliebe noch Zeit für sein liebste Hobby – Bücher lesen, wie er mit einem Lächeln mitteilt.

Präses Johannes Justus freut sich, dass der wichtige Bereich der Kommunikation in und für den Bund nun in neuen Händen liegt und wünscht Daniel Aderhold Gottes Segen und viel Weisheit für das richtige Wort zur richtigen Zeit. (da/up)



Der Newsletter "BFP-Aktuell" kann **hier** abonniert werden.

[Zurück](#)